

Beschluss

**zur 11. Sitzung des Ausschusses für Verkehr, Bauen und Stadtentwicklung
am Dienstag, den 20.11.2012**

4. Bauleitplanverfahren der Stadt Usingen

Antrag auf Änderung des Regionalplans Südhessen/Regionalen Flächennutzungsplans 2010 im Stadtteil Eschbach, Bereich „Am Steinkopf“

Beschluss-Nr. X/138-2012

Die Stadtverordnetenversammlung möge wie folgt beschließen:

Die Stadtverordnetenversammlung beschließt:

Beim Regionalverband FrankfurtRheinMain soll der Antrag auf Änderung des rechtskräftigen Regionalplans Südhessen/Regionalen Flächennutzungsplans 2012 für den Bereich „Am Steinkopf“ im Stadtteil Eschbach gestellt werden.

Die im Regionalplan Südhessen/Regionalen Flächennutzungsplan 2012 enthaltene Ausweisung von jetzt „gemischte Baufläche“ im Bereich Steinkopf soll in „Wohnbaufläche“ geändert werden. Die daran östlich anschließende, jetzt als „gewerbliche Baufläche“ ausgewiesene Fläche, soll geändert werden in „gemischte Baufläche.“

Abstimmungsergebnis:8 Ja-Stimmen, 0 Nein-Stimmen, 1 Enthaltungen